



泉新だより

令和 6年 7月 1日
練馬区立泉新小学校
校長 宮崎 晴美

教育目標 : 思いやりをもち助け合う子 よく考え進んで学ぶ子 健康でやりぬく子

人を笑顔にする力

校長 宮崎 晴美

2024年のカレンダーは半分過ぎて、今日から7月です。大人の感覚では、あっという間の半年ですが、子供たちにとってはぎっしりと内容の詰まった6か月だったはず。新年に掲げた今年の抱負、1学期始めに立てた計画は順調に進んでいるでしょうか。7月19日(金)1学期終業式をもって一つの区切りとなります。頑張ってきた、楽しかったといえるようラストスパートを応援して参ります。

給食前の時間、2年生が流してビニール袋に水を入れ、中に赤いものを浮かばせていました。金魚?と思い、覗き込むと、その赤いものは自分の鉢から収穫したミニトマトだったのです。思わず近くにいた給食配膳員さんと顔を見合わせて笑ってしまいました。一生懸命育てた大切な大切なミニトマトを洗っていたら、水に浮かべてみたくなり、つぶれないように水に浮かばせて持ち帰ろうと思ったのでしょうか。なんとも微笑ましい一幕でした。たった一粒のミニトマトですが、きっと家族の食卓に載りみんなで分けて食べたのかなど考えると幸せな気持ちになります。

先日 YouTube のおすすめに出てきた AC ジャパンの動画を見て感銘を受けました。10年程前でしょうかテレビCMで見た記憶のある人もいるでしょう。

- ＋ … たすけ合う
- － … ひき受ける
- × … 声をかける
- ÷ … わけ合う

それは、人を笑顔にする算数。思いやり算。

「+」は、困っている人がいれば「助け合う」ことです。一人ではできなかったこともできるようになります。班、学級、学年で力を合わせ、協力することによって、大きな力が発揮されます。

「-」は、仕事を「引き受ける」ことです。仕事を引き受けると相手は少し楽になり喜びます。相手の喜びが感じられれば、引き受けた人も嬉しくなります。

「×」は、「声をかける」ことです。挨拶も含めて、優しい言葉をかけることでお互いの心が一つになれます。

「÷」は、「分け合う」ことです。独り占めしないで人と分け合うと互いの気持ちが和み笑顔もほころびます。

動画は、最後に「それは、人を笑顔にする算数。『思いやり算』。ほら、やさしいでしょ。」と結んでいます。小さな優しさが人に笑顔を与えます。心配りや心配りが人の気持ちを通わせます。

子供は大人の行動や姿から、人を思いやる気持ちを学びます。私たち大人が、周りの人を思いやり、敬う気持ちをもって行動する姿から、子供たちは自然にそれを学び、人を思いやり、その人の気持ちを尊重するようになるのではないのでしょうか。

本校の教育目標の重点『思いやりをもち、助け合う子』実現のために、私たち教師自らが、この「思いやり算」の心で、相手の立場に立ち、考えて行動する手本になりたいと思います。



日	曜	朝会 特時	7月の行事予定
1	月	朝会	安全指導
2	火	特時	全学年5時間授業
3	水		
4	木		
5	金		移動教室事前検診(6年) ふれあい環境学習(4年)
6	土		
7	日		
8	月		1~5年5時間授業 武石移動教室始(6年) 1,2年保護者対象給食試食会
9	火	特時	1~5年5時間授業 みんなの下水道(4年)
10	水		武石移動教室終(6年)
11	木		6年3校時から登校 2~6年5時間授業
12	金		全校5時間授業 避難訓練 中国学生来校
13	土		
14	日		
15	月		海の日
16	火	特時	連合水泳記録会(6年)
17	水		
18	木		着衣泳(5年) 大掃除 給食終了
19	金		1学期終業式
20	土		泉新盆踊り大会
21	日		夏季休業日始
22	月		夏季水泳教室 学力補充教室 個人面談
23	火		夏季水泳教室 学力補充教室 個人面談
24	水		夏季水泳教室 学力補充教室 個人面談
25	木		夏季水泳教室 学力補充教室 個人面談
26	金		夏季水泳教室 学力補充教室 個人面談

【お知らせとお願い】



暑さ対策について

- 水筒、汗拭きタオルを必ず持たせてください。
- 冷却剤や日傘など、自己管理の上、持ってきてもかまいません。ただし、うちわやハンディ式扇風機など、他の人が気になるもの、学習の妨げになるものはご遠慮ください。
- 授業中も適時、水分補給をいたします。

meet接続テストとオンライン登校日について

- 児童と学級担任とのオンライン接続を行います。開始時刻に間に合うように参加させてください。
- オンライン登校日のためのテスト接続日
7月2日(火) 2年1・3組、3年~6年 14:30~
7月9日(火) 1年、2年2組 14:30~
 - オンライン登校日
8月29日(木) 各学年 1組 8:40~
各学年 2組 9:00~
各学年 3組 9:20~

中国学生(荔湖城)来校

中国広東省より、修学旅行で来日する学生を受け入れます。泉新小学校の授業や避難訓練、給食の様子を見学してもらい、5年生がSENSINソーラン2024を披露します。

夏季水泳教室・学力補充教室について

詳細については、学年だよりでご確認ください。また、夏季水泳指導では、暑さ指数を計測し、随時休憩を取るなどの熱中症対策を行いながら実施しますが、高温の場合や光化学スモッグ警報の発令などで中止になる場合があります。ご了承ください。

夏季休業中の電話対応について

学校閉庁日(8月13日~16日)を除く平日8:15~16:45は教職員がおります。何かございましたら職員室にご連絡ください。TEL03-3925-4343

二学期開始について

9月2日(月)は通常通りの登校で、全学年4時間授業です。時間割、持ち物等については、学年だよりでご確認ください。給食は、3日(火)から開始です。

体育学習発表会アンケートより

- ・人数制限もなく、祖父母も観覧できて良かった。
- ・午前中に終わるプログラムとなっており、子供の体調は勿論だが、保護者にとってもありがたかった。
- ・順位付けがなかったり、紅白に分かれていなかったり、自分たちの時代とは違ふかたちで驚きましたが、コンパクトで見やすく楽しい一日でした。(一方、順位を付けたり、紅白対抗の運動会に戻してほしいという意見もありました。)
- ・徒競走のゴール付近は、学年が変わっても空かず見にくかった。その都度、入れ替えのアナウンスがあると嬉しい。
- ・今年から始まった色別リレーは、見ている側も大盛り上がりでとても楽しかった。
- ・子供たちが、声を出して他学年の発表を盛り上げている姿が素敵でした。

紙面の都合上、多数のご意見のみ掲載しました。いただきましたご意見は、全て目を通し、反省及び励みにさせていただきます。お忙しい中ありがとうございました。